



**sauvons
chavannes**

BAISSONS LES GAZ

Pour une mobilité apaisée et durable

Alors que le Grand Conseil Vaudois vient de voter l'urgence climatique, l'Office fédéral des routes **persiste à vouloir agrandir l'autoroute de contournement de Lausanne** afin d'augmenter encore davantage le trafic automobile.

Pour sauvegarder le climat, **nous devons diminuer les émissions de gaz à effet de serre de 60% au moins d'ici 2030**. Ce sera tout simplement impossible si nous continuons à investir dans des projets qui augmentent encore le trafic automobile.

Pour dénoncer ce projet titanesque, venez marcher avec nous le samedi 25 mai !

RV à 14 heures, place de la gare, Renens



<https://baissonslesgaz.ch/autoroute>